

Pj Walikota Tangerang Apresiasi Kunjungan dan Dukungan dari SMSI Kota Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 4, 2024 - 15:53



TANGERANG, - Ketua Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) Kota Tangerang Ayu Kartini beserta jajaran pengurus melakukan Audensi ke Pj Walikota Tangerang dalam rangka memperkuat sinergitas antara organisasi Pengusaha media dan Pemerintah kota Tangerang.

Kunjungan jajaran Ketua dan Pengurus SMSI Kota Tangerang itu diterima langsung oleh Pj Walikota Tangerang Dr Nurdin.Sos.,M.Si didampingi Kadis Kominfo Indri Astuti dan Kepala Bagian Protokol & Komunikasi Pimpinan Mualim,Kamis (4/1/24).

Dalam pertemuan tersebut Pj Walikota mengucapkan terimakasih atas kunjungan para pengurus SMSI Kota Tangerang.

Sebagai pejabat Walikota yang baru bertugas di Kota Tangerang,dirinya mengatakan Kota Tangerang merupakan Kota dengan masyarakat yang heterogen dari yang kelas atas sampai ke kelas paling bawah.

" Kita ketahui bersama Kota Tangerang ini dihuni oleh masyarakat yang Heterogen atau bervariasi.Baik agama budaya dan ras maupun status ekonomi" katanya.

Tetapi,lanjutnya,meskipun sebagai kota besar usaha pertanian masih bisa ditemukan di Kota Tangerang meskipun tidak banyak.

" Pertanian di Kota Tangerang masih bisa ditemukan meskipun tidak banyak,dan Problem merekapun sama dengan daerah lainnya seperti menggarap diatas tanah pemerintah atau milik orang lain .



Kemudian industri dan jasa sudah mulai banyak,perdagangan dan Teknologi Digital juga banyak ini semua ada di Kota Tangerang,jadi kami melakukan cara bagaimana nantinya semua bisa merasakan kehadiran pemerintah,disinilah peran para media sangat diperlukan,"tutur Nurdin.

Lanjut Nurdin,kehadiran Media sangatlah penting agar bisa memberikan Informasi terkait hal-hal yang luput dari pantauan pemerintah setempat.

" Bukan karena mereka kita tinggalkan,namun pekerjaan pemerintah sangatlah banyak yang harus dikerjakan,meskipun kita punya struktur sampai kelurahan,RT,RW dan sebagainya,tampa ada bantuan dari media tidak lengkap," imbuhnya.

Diakhir,Pj Walikota Tangerang mengatakan, sangat mengapresiasi kehadiran SMSI yang telah me suport kinerja Pemerintah kota Tangerang.

" Sekali lagi kami mengucapkan terimakasih atas kunjungan dan kerjasama rekan-rekan SMSI dalam mendukung program Pemerintah Kota Tangerang", katanya.

Ketua SMSI Kota Tangerang Ayu Kartini mengucapkan terimakasih kepada Pj Walikota Tangerang yang telah meluangkan waktu untuk berdiskusi dengan rekan-rekan dari SMSI.

" Terimakasih kepada bapak Pj Walikota Tangerang yang telah meluangkan waktunya,"jelas Ayu Kartini

Sebelum ditutup ketua SMSI Kota Tangerang menyerahkan SK kepengurusan SMSI Kota Tangerang kepada PJ walikota.

(Hadi)